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'!979 -12- 0 4 A n fra g e 

der Abgeordneten DR.STIX, GRABHER-MEYER, DR.HAIDER 

an die Bundesregierung 

betreffend Bundesgebäude '- Energiesparen durch Senkung der Raum

temperaturen 

Bekanntlich enthält der von der Bundesregierung beschlossene energie

politische Maßnahmenkatalog unter anderem eine seit September d.J.' 

laufende "Aktion zur Senkung der Raumtemperatur in Amtsgebäuden auf 

20 Grad". Wie nun aus einer Meldung der Zeitung "Kurier" vom 29.11. 

1979 hervorgeht, wird diese Temperaturbegrenzung zur Einsparung von 

Heizkosten - zumindest in einer Reihe von Bundesgebäuden - offensicht

lich nicht beachtet. 

Unter Berufung auf durchgeführte Tests nennt der erwähnte Artikel 

etwa die Post, die Bundesgebäudeverwaltung.und die Technische Uni

versität Wien, wobei hier sehr beträchtliche überschreitungen des 

Temperaturlimits angeführt werden. 

Angesichts des oben wiedergegebenen Sachverhaltes steht zu befürch

ten, daß die in Rede stehende Energiesparmaßnahme derzeit nur höchst 

unzulänglich bzw. lückenhaft durchgeführt wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesregie

rung die 

A n fra g e : 

1) Wie wird im einzelnen zu den vom "Kurier" genannten Testergebnissen 

Stellung genommen ? 

2) Welche Maßnahmen (unter Einschluß einer wirksamen Kontrolle) wurden 

bisher ergriffen, um die von der Bundesregierung beschlossene 

Heizkosteneinsparung in allen Ressortbereichen zu realisieren ? 

3) Wie ist der gegenwärtige Stand der Durchführung dieser dringend 

notwendigen. Energiesp~rmaßnahme ? 
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